

Gemeinde Büchen

Die Bürgervorsteherin

Niederschrift

über die Einwohnerversammlung der Gemeinde Büchen am Freitag, den 23.01.2015;
kleine Turnhalle, Schulweg 1, 21514 Büchen

Beginn: 19:00 Uhr

Ende: 20:25 Uhr

Anwesend waren:

206 Einwohnerinnen und Einwohner

Tagesordnung:

- 1) Grußworte der Bürgervorsteherin
- 2) Ehrung der Sportler des Jahres 2014
- 3) Bürger des Jahres 2014
- 4) Bericht Bürgermeister
- 5) Fragen und Anregungen aus der Versammlung

Tagesordnungspunkte

- 1) Grußworte der Bürgervorsteherin

Frau Gronau-Schmidt begrüßt alle Anwesenden, insbesondere unsere Neubürger aus nah und fern und heißt alle im Namen der Gemeinde Büchen zur heutigen Einwohnerversammlung herzlich willkommen. Ihr Dank geht an den Schulverbandsvorsitzenden Herrn Fehlandt, der uns als Hausherr die kleine Sporthalle zur Durchführung unserer gemeindlichen Einwohnerversammlung überlassen hat. Ein weiterer Dank gilt dem Rosalie Landhaus Catering, für die heutige Bewirtung und an die Streitschlichter der Gemeinschaftsschule für den Garderobendienst.

Die Einwohnerversammlung informiert über die Geschehnisse aus dem Jahr 2014 und Vorhaben in 2015 und lässt uns mit der Sportlerwahl und der Ehrung „Bürger des Jahres“ einen spannenden Abend erwarten.

2) Ehrung der Sportler des Jahres 2014

Beratung:

Wie in allen Jahren werden in der Gemeinde wieder die erfolgreichsten Sportlerinnen und Sportler geehrt. Die Ehrung wird durch den Vorsitzenden des Ausschusses für Jugend, Kultur, Sport und Soziales Herrn Wolf-Dieter Lange vorgenommen.

Herr Lange berichtet einleitend, dass die Gemeinde die Vereine aufgefordert hat, Sportler zur Ehrung zu benennen, die durch besondere Leistungen und Zuverlässigkeit auf sich aufmerksam gemacht haben.

Die Ehrung Sportler des Jahres 2014 geht an Herrn Walter Timmermann vom ESV Büchen. Er gehört zu den Gründungsmitgliedern des ESV und gleichzeitig zu den Gründern der Sportabzeichenprüfung. Herr Timmermann ist sowohl Sportabzeichenprüfer wie auch aktiver Sportler. Er legte im Jahr 2014 zum 50sten mal erfolgreich die Sportabzeichenprüfung ab. Auch in anderen Sportarten brachte Herr Timmermann sich als Übungsleiter und Spartenleiter ein und erhielt die Verdienstnadel des Landessportverbandes.

Zu den Jugendsportlern des Jahres wurden Lena Carstens (Landesmeisterin), Franziska Augustin (Vize-Landesmeisterin) und Nicolai Ruschmeyer (Landesmeister und Vize Deutscher Meister) aus der Rhönradsparte des ESV geehrt.

3) Bürger des Jahres 2014

Frau Gronau-Schmidt berichtet, dass im vergangenen Jahr die Bürger aufgefordert wurden, Persönlichkeiten zu Ehrung als „Bürger des Jahres 2014“ vorzuschlagen. Die Vorgeschlagenen sollten sich intensiv und ehrenamtlich für das Gemeinwohl Büchens eingesetzt und durch besondere Leistungen, Aktivitäten und Verhalten zum Wohle unserer Gemeinde Büchen und ihrer Bürger auf sich aufmerksam gemacht haben.

Der für die Ehrungsauswahl zuständige Ausschuss hat sich einstimmig für eine Person entschieden, die uns allen schon seit vielen Jahren bestens bekannt ist.

Zum Bürger des Jahres wird Herr Hubertus Doering geehrt.

Herr Hubertus Doering wurde in Wiesenthal/Nieder-Schlesien geboren und fand seinen Weg über Neumünster nach Büchen.

Neben 17 Jahren in der Kommunalpolitik, davon 10 Jahre als Bürgervorsteher steht diese Ehrung insbesondere vor dem sportlichen Engagement im BSSV.

1977 begann Herr Doering als Jugendtrainer und Betreuer in der Fußballsparte. Von 1983 bis 2008 war Herr Doering 1. Vorsitzender des BSSV und noch heute Ehrevorsitzender.

Als Gründer der Herrensportgruppe 50plus und Mitbegründer der Boule-Mannschaften ist Herr Doering noch heute Übungsleiter und aktiver Sportler.

Für seine 25jährige Tätigkeit im Jugendausschuss des Kreisfußballverbandes wurde Herr Doering mit diversen Ehrennadeln und Preisen des Kreissportverbandes ausgezeichnet.

Das alles hat den Ehrungsausschuss bewogen Herrn Hubertus Doering die Ehrung zum Bürger des Jahres anzutragen.

Herr Doering spricht seinen besonderen Dank und seine Freude über diese Ehrung und damit die Anerkennung seiner Tätigkeit im Ehrenamt aus.

4) Bericht Bürgermeister

Der heutige Abend ist eine gute Gelegenheit sie als Bürger über alles Gewesene des abgelaufenen Jahres und über das für die Zukunft Geplante zu informieren.

Herr Bürgermeister Möller hält einen ausführlichen Bericht über die Geschehnisse des letzten Jahres in unserer Gemeinde. Der Bericht ist im Internet unter www.amt-buechen.eu / Die Gemeinden / Büchen / Einwohnerversammlung eingestellt.

5) Fragen und Anregungen aus der Versammlung

Herr Schmid appelliert an die Büchener Bürgerinnen und Bürger, die Raserei innerorts zu unterlassen.

Herr Jacobsen macht auf unnötige Verkehrsbeschilderung im Ort aufmerksam.

Weiter beantwortet Herr Möller, dass die Planungen für ein Ärztehaus im Ort laufen. In Betracht kommen die Standorte „Kreissparkasse“ und „am Bürgerplatz“.

Zum Sachstand Fracking berichtet Herr Möller, dass das Amt Büchen gemeinsam mit den weiteren Ämtern und Städten des Südkreises Widerspruch gegen die Aufsuchungserlaubnis eingelegt hat. Der Widerspruch wurde vom Landesbergbauamt zurückgewiesen. Einzelne Verwaltungen werden nun den Klageweg beschreiten. Sobald erste Untersuchungen im Südkreis durchgeführt werden, schließen sich die Ämter und Städte zusammen, um gemeinschaftlich den Rechtsweg durchzuführen.

In Büchen gibt es zurzeit keine Bewegung in eine weitere Breitbanderschließung, da nicht genügend Nachfrage vorliegt.

.....
Heike Gronau-Schmidt
Vorsitzender

.....
Schriftführung